

ASSOCIATION DES CHASSEURS DE GRAND GIBIER DU GARD



L'année 2022 débute...

Si l'année 2021 a permis le redémarrage de l'association grâce à l'intérêt que vous portez pour le BGG, que tous ceux qui ont fait l'effort d'y participer, soient ici remerciés, car sans eux notre association est une « coquille vide ». Cette année fut également pleine de péripéties, avec les incertitudes et les complications liées à la crise du COVID, mais également avec toute la pression médiatique voir désinformation, qui a pesé sur le monde de la chasse.

Que souhaiter pour 2022 ?

De manière globale, que les tensions s'apaisent et que nous puissions chasseurs et non chasseurs, discuter et se respecter, à défaut de se comprendre, pour avancer vers une reconnaissance mutuelle des droits et devoirs de chacun. N'oublions pas non plus, que cette année verra l'investiture d'un nouveau président de la République, dont le choix pourrait nous impacter fortement dans l'exercice de notre passion commune.

Et au sein de l'association, que souhaiter si ce n'est que nos projets se concrétisent, et ils sont nombreux !

- Pour commencer, la mise en œuvre d'un BGG en 2022,
- La mise en place d'une formation tir pour tous les candidats au BGG, puis tous les adhérents,
- Un réglage des armes 2 fois par an pour tous les adhérents
- Un achat groupé de munition pour tous les adhérents,
- L'organisation d'un challenge sanglier courant au printemps,
- La mise en forme du nouveau logiciel de l'ANCGG AD30 ainsi que du site Facebook,
- La réalisation d'une soirée sur le thème du sanglier
- La réalisation d'une soirée sur le thème des soins d'urgence pour les chiens...

Mais n'oublions pas que nous avons aussi déjà des rendez-vous de prévus :

- Les journées de formations du BGG avec entre autres une sortie dans la vallée de la Dourbie ouverte à tous
- Le comptage mouflon en mars
- Le comptage brame en septembre...

Comme vous pouvez le voir 2022 sera riche en événements et pour les mener tous à bien je compte sur votre participation, car ce sont des moments d'échanges et de partages toujours conviviaux et riches en enseignements.

Le conseil d'administration ainsi que le bureau se joint à moi pour vous souhaiter une très bonne année 2022, qu'elle soit pour vous tous une année de bonheur et de réussite, et vous permette de concrétiser vos rêves cynégétiques ainsi que tous vos souhaits personnels ou professionnels.

Jean Louis Vaillé